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Bonne et Sainte fête de Pâques très chers Fidèles! Quelle 
Semaine Sainte particulière! Cette nuit, je chantais l’Exsultet dans une 
chapelle vide! et pourtant si pleine, en présence de myriades de saints 
anges! et bien unis avec vous. En devenant prêtre je ne pensais pas 
qu’une telle chose arriverait! Quel coup de maître de satan! Lui sait 
combien une seule sainte Messe le fait trembler, combien chaque 
semaine sainte est un coup porté à son influence, alors il porte 
aujourd’hui un coup extrêmement fort au monde, en coupant le 
peuple chrétien de la semaine sainte, et très certainement que son 
influence en sera d’autant plus grande dans le monde. Qui sait si cela 
n’est pas un châtiment pour le blasphème et l’idolâtrie de la 
Pachamama! Quand vous verrez l’abomination de la désolation… Cela 
se pourrait bien être. Pour les crimes du monde sans Dieu, et pour 
l’apostasie, et des erreurs modernes qui mènent à la perte de la Foi, 
aussi nous ne pouvons pas nous empêcher de le penser. Qui sait ce 
que cela nous réserve encore, il ne nous appartient pas de le dire ni 
de donner l’heure choisie par Dieu pour la bataille décisive, mais tout 
de même, il y a comme une répétition générale des ennemis de Dieu 
et de la Croix de Notre Seigneur, et on ne peut que penser au 
troisième secret de Fatima et même au mystérieuses visions de Saint 
Jean, où il parle du signe de la bête sans lequel nul ne pourra acheter 
ni vendre… allons nous être bientôt tous obligés d’être numérisés, 
tracés et vaccinés, sous prétexte d’un microbe! Ou de légaliser 
l’euthanasie! Il est toujours possible d’aller promener son chien, mais 
pas d’entrer dans une église, le monde s’inquiète qu’il n’y ait plus de 
préservatifs, que les femmes de mauvaise vie soient au chômage, que 
les femmes ne puissent plus tuer leur enfant. S’inquiète-t-il que les 
fidèles sont privés de la Sainte Messe? Autrefois en temps 
d’épidémies, les Messes se multipliaient et on voyait les religieuses 
porter secours aux malades, physiquement et spirituellement. Si je 
regarde la référence en CoVI19, en I Corinthiens, Chapitre VI, verset 
19, je lis: Ne savez-vous pas que vos membres sont le temple de 

l'Esprit-Saint qui est en vous, que vous avez reçu de Dieu, et que 

vous n'êtes plus à vous-mêmes? Un clin d’oeil, vous l’aurez compris. 
Mais le communisme répandra ses erreurs nous avertissait Notre 
Dame, elles sont bien répandues en effet, et il est urgent de se 
réfugier dans son Coeur Immaculé, et de faire la consécration de la 
Russie comme elle l’a demandé. Certains pays donnent l’exemple en 
cela, et quelques voix courageuses pointent du doigt le remède par le 
retour à Dieu! La Fraternité, cela fait cinquante ans que nous 
dénonçons les erreurs modernes et que nous nous battons pour la 
fidélité à la Tradition, et que nous nous réfugions sous le manteau de 
Notre-Dame. 

Mais de même que Notre Seigneur a semblé être vaincu sur la 

Croix, au même moment il a vaincu le monde!  

C’est notre Foi et notre espérance! Si bien que nous sommes en 
réalité plus forts que jamais! Si le démon se déchaîne, c’est qu’il sait 
qu’il ne lui reste que peu de temps, mais alors nous serons bientôt 
victorieux! Nous devons donc rester dans cette joie de Pâques, même 
si nous devons être encore séparés pendant toute l’octave de Pâques! 
Le sacrifice sera consumé, vous avez été privés du Vendredi Saint, il 
est presque logique d’être privé de Pâques et de toute son octave, l’un 
ne va pas sans l’autre. On ne peut célébrer la Pâque si nous n’avons 
pas d’abord été unis au sacrifice de Notre Seigneur. Mais vous, vous 
avez fait votre Vendredi Saint, alors vous faites aussi votre Pâques, et 
vous êtres ressuscités avec lui, votre renouveau spirituel ne peut être 
que bien réel. Quand vous pourrez revenir à la Chapelle, pour vous 
confesser, assister à la Sainte Messe, et communier, le Bon Dieu vous 
confirmera dans sa grâce.  

Gardons le regard surnaturel, car Dieu reste le maître, et ce qu’Il 
permet d’arriver, il ne le permet que pour sa gloire et le salut des 
âmes, qui lui sont aussi une gloire. Cela ne nous empêche pas de 
garder la tête froide, surtout quand on voit combien les promoteurs 
de décadence et de mort continuent sans relâche leur travail de 
destruction, de la famille en particulier. Le démon ne prend aucun 
repos. Mais nous récitions le samedi saint cette antienne « Ô mort, 
je serai ta mort, ô enfer je serai ta ruine », la nuit de Pâques, 
nous chantions : « Ô heureuse faute qui nous a valu un tel et si 
grand Rédempteur » et pendant toute l’octave, à chaque Messe de 
cette semaine, dans la séquence nous disions : « La mort et la vie 
ont engagé un stupéfiant combat, l’Auteur de la vie était mort, 
voici qu’il règne et qu’il vit » Alors si le combat entre les 
promoteurs de mort et les défenseurs de la vie est toujours 
d’actualité, et si ce duel passe même à la vitesse supérieure, 
n’oublions pas que nous sommes sous l’étendard du Vainqueur de la 
mort et du péché, nous ne pourrons jamais nous laisser abattre par 
une mauvaise tristesse, puisque même la faute d’Adam est appelée 
une heureuse faute qui a permis le plus beau et le plus grand acte de 
charité jamais fait, celui du Dieu charité fait homme pour nous sauver 
et nous montrer le chemin du salut. 

Les princes des prêtres et les pharisiens, même après la mort du 
Christ, remplis de mauvaise foi qu’ils étaient, ne pouvaient qu’essayer 
d’étouffer leurs mensonges, et dans leurs contradictions ils iront 
jusqu’à tenter de se prémunir contre ce qu’eux-mêmes ont appelé 
dans un aveu remarquable, « une erreur plus grande que la 
première, » que ce que Jésus disait, soit vrai, car ils ne voulurent 
pas croire et ils se sont enferrés dans leurs mensonges, jusqu’à 
l’heure actuelle, c’est encore le cas. Ils sont allés trouver Pilate pour 
lui dire que « cet imposteur avait dit qu’il ressusciterait, » pour lui 
demander des gardes, ce que Pilate leur refusera d’ailleurs, vous avez 
vos propres gardes à votre solde. Mais le Seigneur fera concourir 
même cela à sa gloire, puisque les gardes, seront les témoins non 
seulement que personne n’avait volé le corps, mais aussi de la 
lumière extraordinaire, de l’ange qui roula la pierre et du tremblement 
de terre qui eut lieu au moment de la résurrection. Et si on aurait pu 
discuter s’ils n’y avait pas eu de gardes, s’il n’y avait pas eu de pierre, 
de scellés, ou même si les gardes avaient été ceux de Pilate, ici, rien 
ne manque à l’exactitude de la précaution afin que rien ne manque à 
l’évidence de la preuve. Les Juifs auront à payer leurs gardes pour les 
persuader à mentir, mais ils ne peuvent cacher leur malice et 
finalement ils deviennent même sans le vouloir les instruments de 
preuve de la divinité de Jésus-Christ. Saint Augustin dans les matines 
du bréviaire, se moque bien d’eux, en notant que ces gardes ont 
déclaré avoir vu les disciples voler le corps, alors qu’ils dormaient… De 
quoi peut déposer un homme endormi? Même les apôtres, plus tard 
martyrs ne seront jamais accusés d’avoir volé le corps du Christ au 
plus dur de leurs tourments. Plus le mensonge est gros, plus il passe, 
du moins parmi ceux qui ont la même tendance au mensonge et qui 
perçoivent les choses de la manière dont il vivent, loin de Dieu, et de 
la lumière, de peur que la lumière ne dévoile leurs oeuvres qui sont 
mauvaises. Les âmes de bonne volonté qui cherchent la Vérité, la 
trouveront, et ne se laisseront pas prendre, par la grâce de Dieu, la 
lumière en eux fera resplendir leurs bonnes oeuvres. 

Alors, s’il faut rendre à César ce qui est à César, il faut bien aussi 
rendre à Dieu ce qui est à Dieu, donc maintenant il nous faut nous 
tourner vers les moyens mis à notre disposition pour que vous 
puissiez de nouveau vous approcher de la Sainte Messe et des 
sacrements.  
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Nous sommes un peu comme les apôtres, sonnés après les 
évènements du Vendredi Saint, comme ceux du chemin d’Emmaüs, 
tristes mais tout de même avec une lueur d’espérance, avec ces 
révélations des Saintes Femmes, « Voici déjà le troisième jour 
que ces choses se sont passées, à la vérité, quelques femmes 
qui sont des nôtres sont venues dire que des anges leurs sont 
apparus et ont annoncé qu’il est vivant, » en effet des anges leur 
avaient annoncé « Il est ressuscité, comme il l’avait dit; » ou de 
ces autres retournant à leurs occupations premières, à la pêche sur le 
lac, le coeur encore imprégné du Calvaire, désemparés. Et puis les 
apparitions de Notre Seigneur se succèdent et il vient les réconforter 
un à un, au sépulcre, sur le chemin d'Emmaüs, aux abords du lac, au 
cénacle. « Ne fallait-il pas que le Christ souffrît ces choses et 
entrât ainsi dans sa gloire? » « Or pendant qu’il était à table 
avec eux, il prit le pain, le bénit, le rompit et le leur présenta. 
Alors leurs yeux s’ouvrirent, et ils le reconnurent » Il l’ont 
reconnu à la fraction du pain. Une autre fois Notre Seigneur se montre 
à ses apôtres, qui croyaient voir un fantôme, il leur montre ses plaies, 
il mange même avec eux pour les rassurer, et il leur ouvre 
l’intelligence pour qu’ils comprennent les écritures, « Il fallait que le 
Christ souffrît, et qu’il ressuscitât d’entre les morts le 
troisième jour, et qu’on prêchât en son nom la pénitence et la 
rémission des péchés à toutes les nations. » Il leur avait déjà dit 
avant la Passion, mais comme cela était dur à comprendre! Lorsque 
les apôtres sont sur leur bateau sur le lac de Tibériade, ils ne 
prennent aucun poisson, mais à la voix et au commandement du 
Seigneur, qu’ils ne reconnurent pas au premier abord, ils jettent leur 
filet une nouvelle fois et capturent tellement de poissons qu’ils ne 
peuvent même plus tirer le filet. Saint Jean reconnaît alors Notre 
Seigneur, il le dit à Pierre, humblement, et Pierre se jette alors à l’eau 
pour retrouver le Seigneur. Les 153 poissons représentent les âmes 
que ces apôtres vont désormais convertir à la Foi, parmi toutes les 
nations du monde, il y avait à l’époque 153 espèces connues de 
poissons, d’autres diront que 153 c’est aussi les 153 Ave Maria du 
Rosaire, par lesquels de nombreuses âmes se sauveront. Mais 
personne n’osa demander « Qui êtes-vous » car ils savaient tous que 
c’était le Seigneur. Le Seigneur, venu sauver ce qui était perdu, 
apparaît en premier à la femme autrefois pècheresse, Marie 
Madeleine, mais ayant fait une digne conversion et pénitence, elle eut 
ce privilège incroyable, elle le reconnaît lorsqu’il prononce son nom, 
Marie! C’est en accourant au sépulcre au dire de Marie-Madeleine que 
Pierre et Jean, voyant le suaire et le tombeau vide, recouvrent la Foi. 
Certains disciples doutaient encore, tout cela prend du temps, ils sont 
encore très craintifs, s’enferment et se « confinent, » mais le Seigneur 
entre, porte closes, et leur apparaît, « La Paix soit avec vous », il 
doit leur répéter ces paroles pour qu’ils puissent vraiment les 
entendre tellement ils sont abasourdis. Le Seigneur s’approche d’eux 
et leur parle « Toute puissance m’a été donnée dans le Ciel et 
sur la terre. Allez donc, enseignez toutes les nations, les 
baptisant au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, leur 
apprenant à garder tout ce que je vous ai commandé. Et voici 
que je suis avec vous tous les jours, jusqu’à la fin du monde. » 
Thomas était absent quand le Seigneur donne aux apôtres le pouvoir 
de remettre les péchés, et il ne voudra pas croire tant qu’il n’aura pas 
mis la main dans ses plaies. Plein de condescendance, le Seigneur 
huit jours plus tard offrira à Thomas de mettre sa main sur ses plaies, 
et Thomas crut, nous aussi grâce à Thomas nous pouvons toucher du 
doigt le corps glorieux du ressuscité, « Heureux ceux qui n’ont 
point vu et qui ont cru. » Car c’est bien là, ce qui fait la différence, 
ce qui manque le plus dans le monde, ce à quoi le démon s’attaque le 
plus, la Foi, sans laquelle nul ne peut plaire à Dieu.  

C’est le trésor qu’il nous faut garder et préserver avec le plus de soin, 
et c’est pourquoi nous refusons tout ce qui peut atteindre à la vraie 
Foi, que nous sommes allergiques à tout ce qui peut porter atteinte à 
la Foi, et que nous gardons comme la prunelle de nos yeux le trésor 
de la Sainte Messe de toujours, mystère de notre Foi. 

Alors nous aussi, tandis que nous avons fêté la glorieuse résurrection 
du Sauveur, que le soleil s’est levé mais ne réchauffe pas encore, que 
la lumière du monde resplendit tandis que le monde l’ignore encore, il 
nous faut encore patienter! L’ennemi a semé de l’ivraie au milieu du 
blé, et les serviteurs de demander: « Seigneur n’avez-vous pas 
semé du bon grain dans votre champ? D’où vient qu’il y a de 
l’ivraie? » Et le Seigneur de dire: « C’est l’ennemi qui a fait cela, 
laissez croître l’ivraie et le blé de peur qu’en arrachant l’ivraie 
vous ne déraciniez en même temps le blé, au temps de la 
moisson je dirai aux moissonneurs, arrachez d’abord l’ivraie, 
et liez-la en bottes pour la brûler, mais amassez le blé dans 
mon grenier » C’est parce que Dieu veut la conversion du pécheur 
et non sa mort que Dieu est si patient, le moment venu, il jugera, il 
séparera les mauvais qui ne se seront pas repentis et qu'il 
condamnera aux flammes de l’enfer, des bons auxquels il fera 
l’invitation d'entrer dans son royaume. Pour l’heure, soyons ce bon 
grain, que le Seigneur mettra dans son grenier le jour venu, même si 
nous sommes effrayés par l’ivraie qui nous entoure. Nous savons que 
tout ce qui nous arrive maintenant et qui nous arrivera demain, 
tournera en définitive à la gloire de Dieu, car tout concoure à la gloire 
de Dieu, tout comme tout concoure au bien de ceux qui aiment Dieu 
et qui persévèrent dans son amour. 

La Pentecôte, cette année tombe le jour de la fête de Marie Reine. 
Marie est forcément associée à tout cela, n’est-ce pas Notre-Dame, 
qui, il y a un an, permettait le sacrifice d’un de ses plus beaux joyaux 
terrestres, avec la Cathédrale de Paris, comme pour nous avertir une 
fois de plus, qu’il n’est que temps d’avoir recours à Elle, de l’écouter 
et d’acquiescer à ses demandes. Il fallait tout de même que les temps 
soient sévères pour que Notre Dame nous avertisse de la sorte. 
Beaucoup en effet se sont ému et auront fait du chemin depuis.  

L’heure est, à partir de lundi, au « SAS de déconfinement », vous 
traduirez par, aux apparitions de Notre Seigneur après sa 
résurrection, à la Paix qu’il apporte, par petites touches, comme pour 
se laisser sereinement mais sûrement accepter à l’idée qu’il est 
réellement victorieux de la mort et du péché, et en même temps doux 
et humble de Coeur. Aussi donc, pour les deux semaines à venir 

sous confinement adapté, je prendrai ma valise chapelle et 

célèbrerai chaque jour la Sainte Messe à domicile, famille par 

famille, pour ceux qui le désireront et qui m’en feront la demande. Il 
n’y aura que des volontaires à cette proposition de venir chez vous, et 
d’autre part je ne pourrai me rendre que dans les maisons de ceux qui 
sont en règle avec les lois de l’Église, en particulier du mariage. Le cas 
échéant, je compte sur vous pour préparer un petit oratoire le plus 
digne possible dans vos maisons pour que cela puisse se faire. 

Agenda à l’appui, je prends dès à présent les dates et vous pouvez 
me contacter pour convenir ensemble de mon passage chez vous. 
Cela comprend la fête de Saint Pierre Chanel et de Saint Joseph 
Artisan. Je suis bien conscient que certains d’entre-vous travaillent, je 
réserverai mes samedis et dimanches à ceux-ci. Tout comme je sais 
aussi que certains fidèles isolés seront encore à l’écart de cette 
solution temporaire, je leur demande de patienter encore un peu, la 
dispense de la Messe dominicale vaut bien sûr toujours en ces 
circonstances, ce qui ne vous dispense pas, comme vous savez, de 
compenser chez vous par vos prières.  

Nous nous reverrons à la Chapelle à l’issue de cette période 
d’adaptation, c’est-à-dire, le lundi 4 mai.Que le Bon Dieu vous 
bénisse! 

Père Benoît T


